

Acht der Münzen Umsicht beschert Erfolg ...



<https://pixabay.com/de/photos/feuer-rauch-qualm-z%C3%B6ndholz-brennen-1899824/>

„Es waren zwei Königskinder ... „

https://de.wikipedia.org/wiki/Es_waren_zwei_K%C3%B6nigskinder

Dieses Lied aus Kindertagen ist allerorts bekannt ... zugegeben,
ich habe heute zum ersten Mal den Text bis zum Ende gelesen ... und verstanden.

Eine bittere Geschichte ... am Ende sind beide Königskinder tot.

Und das ist auch für mich die Botschaft der Karte 8 der Münzen:

Maßlosigkeit (in welcher Form auch immer sie uns begegnet im Leben ...)
erstickt das Feuer der Liebe, löscht das Lebens-Licht der Gemeinschaft aus!

Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters



Es verbinden sich in besonnter Salzlösung:

12.09.2014 Lila Phosphosiderit & Serpentin/Aquamarin (22.10.2013) mit Tridaxna maxima, je
1 Perle C1300 (6), 2 Perlen C40 (6) und 1 Perle C220 (6) = **Vulkan ... das Feuer der Liebe;**

13.11.2017 mit Blütenstaub von 3 Weihrauchblüten vom 03.10.2011:

Die Schamanin wird geboren ... sie erkennt, benennt und gleicht Maßlosigkeit aus ...

Sie wird zum Sauerstoff, der die Flamme lodern läßt! © 14.03.2019